

EL CORAZÓN TAMBIÉN LATE EN LAS CAMPAÑAS

El aporte del "pinche" de Jara y de un ex de Tohá



La política no solo mueve pasiones ideológicas; también parece movilizar los corazones... y las billeteras, a 20 días de la primaria oficialista.

Durante la tercera semana de aportes al Servicio Electoral, se registraron transferencias por \$83.915.011 destinadas a las campañas de los 4 candidatos. Con esta nueva cifra, el monto acumulado asciende a \$303.339.123. Pero más allá de los millones, lo que ha llamado la atención son algunos nombres en la lista de donantes. Y es que entre los aportes destacan, literalmente, amores y ex amores.

La exministra PC y candidata Jeannette Jara sorprendió hace unas semanas al declarar en un matinal que “tengo un pinche, soy bastante feliz con mi pareja”, refiriéndose al trabajador social Claudio Rodríguez Díaz, quien figura como aportante con \$1.500.000.

En el caso de Tohá, su expareja Jaime Madariaga de la Barra —conocido abogado que ha defendido causas vinculadas a exfrentistas y mapuches—, aparece con una donación de también \$1.500.000.

La candidata del Socialismo Democrático recibió \$8.275.001 durante este período. Entre los donantes también aparece el director del Servicio Nacional de Migraciones, Luis Eduardo Thayer (\$400.000), los exembajadores Cristián Barros (\$500.000) y Jaime Gazmuri (\$250.000). También el exdiputado PPD Marco Antonio Núñez

(\$250.000), el exconcejal DC de Providencia Pablo Jaeger con \$200.000 y el exintendente PPD Sergio Galilea con un segundo aporte por \$150.000. Además, se registraron contribuciones de otros simpatizantes, con montos entre \$5.000 y \$500.000, y aportes sin publicidad por \$3.600.000. Hasta ahora, Tohá lleva recaudado \$28.460.901.

El diputado del Frente Amplio, Gonzalo Winter, fue el candidato que más recursos recibió en la semana, alcanzando los \$32.544.010. El aporte más significativo provino del propio Frente Amplio, que transfirió \$25.000.000.

Otros contribuyentes relevantes del postulante del FA fue el ministro de Economía, Nicolás Grau (\$1.200.000), la subsecretaria de Evaluación Social, Paula Poblete, y el alcalde de Peñalolén, Miguel Concha, con \$1.000.000 cada uno. También se registraron donaciones menores, entre ellas la diputada Camila Rojas Valderrama (\$200.000) y aportes sin publicidad por \$1.680.000. Hasta ahora, sumado los aportes al FA y al candidato suman \$206.396.222

El candidato de la Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, recibió \$1.211.000, incluyendo aportes de su hermano Juan Ignacio (\$500.000) y su hermana Elba (\$300.000). También se consignaron contribuciones menores y una donación sin publicidad por \$341.000. Dichos montos más los aportados a la FRVS suman en total a la fecha \$63.211.000.